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 Проблемой вмешательства во внутриполитические дела государств, в том числе — избирательные процессы, сегодня озабочены не только 
политики, дипломаты, правозащитники, ученые-конституционалисты и международники, но и, как выяснилось в рамках проведенного иссле-
дования РОИИП*,,1все категории населения, включая даже относительно деполитизированную его часть — молодежь. Проведенный анализ 
показал, что молодые избиратели воспринимают вмешательство в выборы извне как недопустимое поведение и готовы оказывать помощь 
в противодействии подобным попыткам, но не знают, как могут результативно помогать в этой достаточно хрупкой сфере электоральных 
правоотношений. 
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The problem of meddling with internal political aff airs of states including electoral procedures is now a matter of concern not only for politicians, 
diplomats, human rights advocates, constitutional and international law scientists but, as the study performed by the Russian Public Institute of Electoral 
Law have shown, this issue is relevant for all categories of the population including even youth being its rather depoliticized part. As follows from the 
carried out analysis, young voters treat external election meddling as inadmissible behavior and are ready to facilitate combating such attempts, but 
they do not know how they can effi  ciently help in this rather fragile sphere of electoral relations.
Keywords: elections, referendums, youth and elections, young voters, electoral sovereignty, election meddling, combating meddling, raising of the 
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* РОИИП — Российский общественный институт избирательного права, старейшая в России правозащитная организация в электоральной сфе-

ре, зарегистрированная Министерством юстиции России в качестве общероссийского общественного объединения в 1999 г.; имеет консуль-

тативный статус при ЭКОСОС ООН и является социально ориентированной некоммерческой организацией. www.roiip.ru 
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